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Résume :

Cette étude vise principalement a identifier les références et les cadres qui ont
permis a khalil hawi de dégager ses symboles dans son expérience poétique. Il est a noter
que cette expérience a accordé une importance au quotidien et aux préoccupations arabes et
a ceux de l'orient en général.

II'a pris en considération les mythes, les contes, populaires et ainsi les données religieuses en
les contextualisant par rapport a de nouveaux univers poétiques .Cette nouvelle
contextualisation respecte avant tout et surtout sa vision du monde et des choses.

Les mots clés : Symbolisme —mythe — vision —contexte —expérience poétique —
patrimoine. . .

Abstract:
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This studies vise mainly to identify references and frames which has allowed Khalil Hawi to
present his symbols in his poetic experience. It is to note this experience give a big
importance for daily life and to Arab concerns and those of the east in general. The choice
depends primarily from a rich and vast culture and from worldview which reveals through his
poetry.

He considered myths, tales popular and religious context .He contextualized theme to relative
with new poetic universe .This new contextualization respects primarily his worldview and
Things.

Keys words : Symbolism —myth-vision —context —poetic experience-patrimony. ..
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